ASÍ ES LA GENERACIÓN KITSUNE

Son niños de educación infantil que asisten a clase con los Kitsune, una pandilla de zorros asombrosamente inteligentes cuya misión es la de enseñar a los niños a ser tan astutos como ellos.

CONTROLAN SUS EMOCIONES

Porque han trabajado la comunicación, la empatía, el control de los impulsos...



SON ESPECIALMENTE AGILES

Se mueven con una soltura inconfundible porque han entrenado la motricidad, el equilibrio y la lateralidad.



Han aprendido que la mejor manera de descubrir el mundo es a través de los 5 sentidos.

NUNCA TENDRÁN MIEDO a los números

Porque están tan familiarizados con ellos que se sienten muy cómodos a su lado.

TIENEN LOS OJOS MUY ABIERTOS

La generación Kítsune tiene una mirada especial: la de la curiosidad, las ganas de aprender, la observación...

